

1522

Cortes. Formacion de la
expedicion en Cuba.

Probanza con motivo del incidente que provocó la lla-
gada de Ceistobal de Tapia.
Año de 1522.

Boletín del Archivo General de la Nación".
Mexico, tomo IX, 1938, pag 181-235.

Interesante por las declaraciones de los testigos
sobre quien organizo y costeo la expedicion de Hernan
Cortés en Cuba.

La declaracion del Piloto de la Arama, Alaminos, es
particularmente interesante.

Todo coinciden en que Velazquez organizo la expedi-
cion de acuerdo con Cortes, disgustado por el poco re-
sultado economico de la de Grijalva.

Y en que era publico y notorio y aai se decia entre
todos los expedicionarios, que Cortes hizo el mayor gas-
to en la preparacion de la Arama.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA